

Los salesianos presentan el Primer Festival de Cine Juvenil

Más de 1.600 películas llegaron al jurado del "Don Bosco Global Youth Film Festival" (Dbgyff). "La respuesta me emocionó", manifestó el rector mayor de los salesianos.



En la sede de la congregación salesiana de Roma, tuvo lugar este jueves 11 de noviembre, la presentación del "Don Bosco Global Youth Film Festival" (DBGYFF), el primer festival de cine salesiano a nivel mundial, que contó con la presencia del rector mayor, Ángel Fernández Artime SDB y los sacerdotes Gildasio Mendes SDB, consejero general de Comunicación Social y Harris Pakkam SDB, director del Festival, con la moderación de Giuseppe Costa SDB, portavoz de la congregación.

“La respuesta me emocionó”, comentó el padre Artime ante las más de 1.600 películas llegadas al jurado del Festival. Y subrayó que "incluso los países de origen de las obras asombran. La mayor participación -prosigue el rector- fue de India, seguida de Irán, donde estuvimos presentes hasta hace dos años".

El "Don Bosco Global Youth Film Festival" (DBGYFF) es un proyecto único en su género para involucrar a jóvenes de todos los países y latitudes en el desarrollo de cortometrajes sobre el tema de la esperanza, hoy más que nunca necesarios en un mundo marcado por la pandemia, por guerras y desastres naturales.

Al ser una iniciativa dirigida a los jóvenes, e inspirada en lo que dejó como enseñanza la propia pandemia, se trata de un festival enteramente digital, con jóvenes y jurados que han podido realizar todas las fases del trabajo a través de la plataforma www.dbgyff.com.

Los videos enviados por los participantes entraban en categorías preestablecidas: (cortometrajes de Ficción o live action de hasta 1 minuto y de 1 a 10 minutos; vídeos de animación hasta 1 minuto y de 1 a 10 minutos; vídeos musicales hasta 5 minutos).

El hecho de que 237 jóvenes quisieran dar voz "a sus historias" a través del cine significa que hay algo hermoso en movimiento. Para mí esta fue la mejor lección", destacó el rector mayor, durante la presentación y acotó: "Creemos que tendremos mucho en qué reflexionar, sobre lo que nos han dicho los jóvenes, de verdad lo creo", aseguró.

Sobre la actividad de los salesianos en el mundo añadió el padre Artime: "Venimos a los jóvenes como enamorados de Dios para ayudarlos a hacer un camino en la vida. Trabajamos sobre todo en países donde la fe cristiana es minoritaria y la misión debe hacerse en nombre de Dios. Don Bosco creía en los jóvenes y creo que el mundo de hoy debe creer cada vez más en su valor. No es solo una buena política. Veamos cómo desarrollar esta luz", aseguró.+

Viewed using [Just Read](#)